



■ GROUPE D'ACTION MUNICIPALE « RIEDISHEIM, VOUS D'ABORD »

Le béton pousse partout et ce n'est pas terminé : c'est l'impact des choix d'urbanisation de la précédente équipe municipale. Nous restons dans l'attente de mesures concrètes promises par la nouvelle municipalité pour réduire les vacances de logements, pour éviter la spéculation des promoteurs immobiliers et pour empêcher la sur-densification. Afin de préserver des espaces de nature et de respiration en ville, il est essentiel de créer des espaces verts publics. Mais surtout de préserver la végétation encore existante. Le rôle de la collectivité est de garantir, à toute la population, un cadre de « bien vivre ».

Une concertation sur la mobilité dans notre ville est engagée. La cohabitation

voitures-deux roues et piétons doit être mieux organisée. Mais surtout il est urgent de réduire enfin le trafic de transit en entrée de ville (rues Dolffus, de Bâle et de Zimmersheim) afin de préserver notre santé.

L'insécurité et les incivilités prennent une nouvelle dimension dans notre ville : des agressions, des voitures dégradées ou volées, une station essence et des abris incendiés, des rodéos, des trafics, des vols et cambriolages, des parcs souillés et des fleurs arrachées... Assurer une sécurité c'est d'abord des actions de proximité et de l'autorité ; avec le soutien des services de l'Etat et une mutualisation avec une ville voisine pour disposer d'au moins 15 policiers

municipaux imposés par la loi, de nouvelles compétences peuvent être sollicitées afin de réduire les incivilités et de prévenir les agissements de minorités.

Avec le retour des beaux jours, nous aspirons enfin à une sortie de crise sanitaire : nous vous souhaitons de renouer avec vos relations, de retrouver vos plaisirs et vos activités au grand air.

Véronique BACK, Marie-Paule SCHMITT, Simone WACHS-NIEMERICH, Reynald LOPEZ, Hubert RICHARD, Didier RIFF